

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Le goûter magique du Secours catholique



Bertrand le magicien remet le diplôme de magicien aux enfants venus l'aider.

L'équipe du Secours catholique de Mazières s'est investie dimanche dernier pour offrir un goûter de Noël à tous les enfants. Les invitations avaient été lancées un peu plus tôt et la magie à fait le reste avec le spectacle de Bertrand le magicien, accompagné d'Annie Gaudreau, responsable du Secours catholique du secteur de Mazières.

Certains bénévoles ont pris des risques en montant sur scène, mais pas de disparition, ni de corps découpé, seulement des situations inattendues où il est impossible de retrouver la balle, où le foulard change sans arrêt de couleurs, où la colombe apparaît et disparaît, où les enfants deviennent acteurs.

Après tant d'efforts, de rires, de surprises, le réconfort avec une multitude de gâteaux préparés par les bénévoles de l'association.

« Noël rapproche les familles »

Du haut de ses 18 ans, Amandine est venue assister à la magie de Noël du Secours catholique, accompagné de son petit frère et de son cousin. De beaux souvenirs d'une dizaine d'années en arrière et un moment de nostalgie : « Quand j'étais petite, ma grand-mère Chantal, n'avait pas les moyens de nous offrir un cadeau à Noël. Pour elle, le goûter du Secours catholique était très important, c'était sa façon de nous offrir quelque chose. Je reviens ici avec beaucoup d'émotions, ma grand-mère n'est plus là, et comme tous les enfants étaient invités, je voulais que mon petit frère de 5 ans profite de ce moment magique. J'ai partagé beaucoup de choses avec ma grand-mère, elle faisait Noël chez nous en famille. Pour moi la fête de Noël rapproche les familles, on mange de bons repas, on partage, on rigole, on va se coucher et le matin il y a plein de cadeaux au pied du sapin : c'est Noël quoi ! »



Il y a dix ans, Amandine et son cousin Baptiste ont profité des Noël du Secours catholique avec leur grand-mère.